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活 动 现 场

本报讯（实习记者 康涛）7 月 11 日，忻
州市人大常委会副主任、一级巡视员王月
娥带领市人大民侨工委、研究室、应急管理
局非煤科、部分专家级工程师、在代市人大
代表专程来到我县，就《中华人民共和国安
全生产法》《山西省安全生产条例》听取汇
报、交流座谈并进行实地执法检查。县人
大常委会副主任闫耀勇，县政府常务副县
长白俊清，县人大法工委、应急管理局、峨
矿等相关单位负责同志一同参加。

汇报座谈会上，市人大常委会民侨工
委主任杨润平就此次执法检查的目的意
义、检查重点、工作要求等作了具体说明；
白俊清就全县安全生产工作情况进行了全
面汇报；县人大代表、峨矿矿长董武斌就化
咀沟尾矿库安全工作情况做了详细介绍；
检查组成员从各自专业角度进行了提问、
点评并提出意见建议。

王月娥指出，安全是高质量发展的基
础和保障，“一法一条例”执法检查是人大
履行执法监督职责、支持县域高质量发展
的具体体现。今年，市人大将安全生产执
法检查纳入年度工作要点、监督工作计划，
分组带队深入各县，创新模式找问题、动真
碰硬促整改、同频共振护安全，目的就是让
法律落地，让制度长牙，筑牢安全防线，守

护一方安澜。她希望，政府及相关部门要多方位、多角
度加大安全生产监管，企业要更主动、更严格落实企业
主体责任，人大代表要多途径、多方式加大普法教育宣
传，不遗余力、不厌其烦、持之以恒地做好全县安全生
产工作。

下午，执法检查组深入太钢集团代县矿业公司峨
口铁矿化咀沟尾矿库进行了实地查看，并通过翻阅资
料等形式，逐条对照检查，就发现的问题现场形成清单
进行了集中反馈，真正把安全生产工作中的不足指了
出来、整改的方向点了出来，体现了执法检查的精准
性、科学性和实效性。

本报讯（记者 王敏）7月9日，由忻州、保定
两市人民政府主办，两市市场监管局和代县人
民政府承办的忻州优质品牌走进保定合作洽
谈活动在河北省保定市举行。忻州市副市长
李硕，保定市副市长刘晓萌，代县县委副书记、
县长张志杰出席活动并讲话，代县县委常委、
政府副县长马亚楠和市场监督管理局、农业农
村局、黄酒行业协会等相关单位负责人参加。

此次洽谈活动，我县共有11家黄酒企业的
135 个优质品牌产品进行展示。签约仪式上，
保定市市场监管局负责人致辞，忻州市市场监
管局负责人介绍忻州优质品牌情况，两市企业
代表发表感言，两市企业签订合同、合作意向
书，两市行业协会、商会签订战略合作协议。

李硕指出，忻州与保定山水相连、人文相

通、渊源深厚，忻州将以更加
开放的态度、更加宽广的视
野、更加务实的举措，不断巩
固拓展两地长期、紧密、牢固
的全面战略合作关系，共同推
动两地合作项目落地生根、开
花结果。

刘晓萌指出，保定始终将
两地区域协作放在全市高质
量发展的重要位置，并将其纳
入保定市“7+18+N”产业体
系建设范畴，立足产业基础和
资源区位优势，力促廊道建设
加速推进、早见成效。

签约活动后，与会领导参
观了忻州优质品牌巡展，忻州
市 25 家农产品企业、11 家黄

酒企业进行了产品展示。
在之后进行的“代州黄酒之夜”活动上，张志

杰在致辞中指出，代县与保定一样都是国家历史
文化名城，代州黄酒其制作工艺被列为省级非物
质文化遗产，是山西一张靓丽的名片，相信通过今
晚的品鉴活动，不仅能让大家领略到代州黄酒的
独特魅力，同时更能深刻感受到中国酒文化的博
大精深与渊远流长。希望通过此次品鉴会，进一
步加强保定与代县之间的文化交流与经济合作，
让代州黄酒走进更多人的视野，为两地的发展注
入新的活力。同时热忱欢迎保定各界朋友、企业
家来代观光旅游、投资兴业。

随后，代州黄酒专业镇工作专班工作人员向
保定市与会企业介绍了代州黄酒相关功能特征，
并作主题推介。
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忻州市优质品牌走进保定·“代州黄酒之夜”品鉴会成功举办

本报讯（记者 李伟蓉）7月10日，代县组织收听
收看忻州市安委会第三季度全体（扩大）会议。县委
副书记、县长张志杰在主会场参加会议。县委常委、
常务副县长白俊清，县相关单位主要负责人、各乡镇
乡镇长及重点企业负责人在代县分会场收听收看
会议。

市会议结束后，县安委会立即召开第三季度全
体（扩大）会议，安排部署贯彻落实相关工作。会议
强调，各级各部门各企业要清醒认识当前全县安全
生产形势，对当前安全生产工作的规律特点进行深
入分析研判，周密安排部署，尤其是各级领导干部要

将“党政同责、一岗双责，齐抓共管、失职追责”的要
求落到实处，切实做到居安思危、警钟长鸣。要扎实
推进上级督导反馈问题整改，提高政治站位、增强政
治自觉，倒排工期，狠抓问题整改，整改工作完成后
要适时进行“回头看”，确保问题真改、实改、改到位，
形成问题整改闭环。要坚决做好非煤矿山、尾矿库、
消防、建筑施工、道路运输、地质灾害防范、水利、文
旅等重点行业领域安全防范。各级各部门各企业要
结合汛期气候特征和当前各行业领域的安全生产特
点，继续深化隐患排查整治工作，用好“专家检查隐
患、部门依法处置”等管用机制，从根本上解决问题，

坚决防范遏制各类事故发生，确保我县安全生产形
势持续稳定。要合力做好应急救援准备各项工作，
各级各部门要进一步完善部门间联合会商、信息共
享、协调联动工作机制，加强灾害性天气、地质灾害
预测预报，及时发布预警预报信息，广泛宣传提示，
指导企业和社会公众做好防范应对。要在重点行业
领域组织开展有针对性的演练活动，在重点时段和
重点地区，提前预置救援物资和力量。要进一步加
强值班值守，发现事故险情及时、准确上报和科学有
效处置。应急等部门及各专业应急救援队伍要始终
保持临战状态，一旦发生险情，确保做到组织领导有
力、物资装备充足、救援及时有效，确保人民群众生
命财产安全，为全县高质量发展积极营造平安稳定
的社会环境。

会议还通报了代县上半年安全生产事故情况和
重点工作落实情况并提出下半年工作建议。

本报讯（记者 刘睿）7月12日，为期一个
月的代县第24届篮球俱乐部联赛在旧城体育
场圆满收官。当日晚上，代州人家酒俱乐部
代表队和铭泰俱乐部代表队进行了冠亚军决
赛，随后举行了颁奖仪式和联赛闭幕式。县
委副书记贾平华，县委常委、常务副县长白俊
清，县委常委、政府副县长马亚楠观看决赛并
为获奖球队颁奖。县体育事业发展中心、县
体育总会、县篮球协会、县黄酒行业协会和部
分黄酒企业负责人一同参加。

本届篮球俱乐部联赛决赛异常精彩，双
方展开了激烈角逐。选手们身手矫健，技艺
非凡，他们精准的投篮、精妙的传球和灵活的
防守，让观众们大饱眼福。每支队伍都展现
出了极高的竞技水平，各队队员默契配合，奋
力拼搏，将团队精神发挥得淋漓尽致。观众
席上不时爆发出热烈的掌声和欢呼声，为球

员们加油助威。
比赛第一节，代州人家酒俱乐部代表队就迅速进入

较佳状态，屡屡得分，占据优势。铭泰俱乐
部代表队在比分落后的情况下奋起直追，代
州人家酒俱乐部队毫不松懈，两队展开激烈
争夺，比赛十分激烈。到最后阶段，双方比
分十分接近，赛况紧紧牵动着全场观众的
心，让大家心潮澎湃起伏，呼啸声、呐喊声不
断。最终，代州人家酒队略胜一筹，以84比
81的战绩赢得了冠军。

颁奖仪式上，县领导贾平华、白俊清、马
亚楠分别为获得冠军的代州人家酒俱乐部
代表队、亚军的铭泰俱乐部代表队、季军的
五峰俱乐部代表队颁奖，赛事还设置了三分
球大赛奖、最佳教练员奖、体育精神文明奖、
体育道德风尚奖和优秀组织奖，县篮球协会
向雁门山酒业和代州人家酒业赠送了锦旗。

本届全县篮球俱乐部联赛自 6 月 12 日开赛以
来，12支实力强劲、风格各异的球队为全县球迷们
带来了34场扣人心弦、精彩纷呈的比赛，充分展示
了我县篮球运动的风采和水平，已成为县域一项具
有重要影响力的体育赛事，有效助力代县创建“全
国第二批全民运动健身模范县”工作。
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